

Envía tus propuestas a agendacomercio@elcomercio.es

HOY TE PROPONEMOS

Juan Diego en Avilés

Teatro Palacio Valdés, hoy a las 20.15 horas. Avilés. Precio: de 7 a 16 euros.

¿Hipoteca 'subprime', 'cashflow', prima de riesgo? Todo es lenguaje inventado por los que dominan el mundo y que nos ha dejado huérfanos de 'la lengua madre'. Obra escrita por Juan José Millás, dirigida por Emilio Hernández y interpretada por el actor sevillano Juan Diego. Un monólogo elaborado a partir de un incisivo texto que nos previene de los peligros del día a día.



El actor sevillano Juan Diego protagoniza 'La lengua madre'. = e. c.

Y MAÑANA...



'Furtivos' en El Llano

Centro Municipal de El Llano, hoy a las 19.30 horas.

La Sociedad Cultural Gijonesa proyectará la película 'Furtivos' (1979) del director José Luis Buroa dentro del ciclo titulado 'El cine de la Transición'. Ángel (Ovidi Montllor) es un cazador furtivo que vive en un bosque con su madre (Lola Gaos), un personaje trágico y violento.



The Zares en el Niemeyer

Centro Cultural Niemeyer de Avilés, mañana a las 23 horas.

El ciclo 'Electrónica Experimental' lleva al Niemeyer al duo asturiano The Zares, finalistas del festival Bilborock 2012. Grupo instrumental que combina diferentes estilos todos ellos relacionados con la electrónica, predominando el dubstep, electro y new disco sobre el resto.

MÚSICA

Venta de entradas para el concierto de Manta Ray y Nacho Vegas
14 de diciembre, en la sala Acapulco de Gijón. Concierto único para celebrar los 20 años de existencia del bar La Plaza. Manta Ray y Nacho Vegas serán los protagonistas. Las entradas, al precio de 18 euros, saldrán a la venta el próximo lunes 26 de noviembre, en la taquilla del Casino de Asturias, la librería Paradiso, el café El Guetu (c/ San Antonio, 11) y www.bevipclub.com.

Concierto homenaje a Alfredo Kraus a cargo de Celso Albelo

El próximo domingo, a las 20 horas, en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo. Concierto homenaje a Alfredo Kraus a cargo del prestigioso tenor Celso Albelo, referente en el panorama lírico actual y recientemente galardonado con el premio internacional Óscar de la lírica 2012, que la Asociación Lírica Asturiana Alfredo Kraus viene celebrando anualmente desde hace ya 10 años. La hija del recordado Alfredo Kraus asistirá al evento.

Conferencia

La musicóloga María Sanhuesa será la encargada de abrir este programa cultural de la OSPA, con una charla sobre el gran promotor ruso Sergei Diaghilev, a quien está dedicado el concierto de esta semana. Será a las 19 horas en el Auditorio de Oviedo. Después, a las 20 horas, será el concierto de la Orquesta, con la cantautora Ginesa Ortega bajo dirección del director titular, Rossen Milanov.

CINE

El FICK cumple medio siglo
El Festival de Cine de Gijón cumple medio siglo. Cine independiente hasta el día 24 de noviembre con un programa cargado de películas, pero también de conciertos y exposiciones. El programa completo de hoy, en la página 45.

'Menús de cine' en Cimadevilla

Un total de ocho de los once locales de la Asociación Hostelera Decimavilla ofrecerán 'menús de cine' -o tapas- coincidiendo con la celebración del 50 Festival Internacional de Cine de Gijón FICKión, hasta el 24 de este mes, con nombres tan sugerentes como 'Astérix y Obélix', 'Tomates verdes fritos', o 'Los albóndigas en remojo', según una lista de organizadores.

OTROS

Magia en el Huerto
Hoy a las 20.30 horas en el Espacio Escénico El Huerto continúa el ciclo de programación dedicado a la magia a través del cual se puede disfrutar hasta el mes de diciembre de varias sesiones de magia, dirigidas cada una de ellas por un mago diferente. Mañana el turno es para el mago Adrián Conde. 8 euros para adultos (con copa de vino) y 5 euros para niños.

Presentación finalistas del I Certamen Literario 50+
Hoy, en el Centro Municipal de La Arena a las 19.30 horas se presentará el libro recopilatorio de las diez obras finalistas del I Cer-

tamen Literario 50+. En él aparecen las ganadoras del primer y segundo premio, Mara Loredy y Ada Alonso.

TEATRO

'Tío Vania' en el Jovellanos
Teatro Jovellanos, próximo 1 de diciembre, a las 20.30 horas. Santiago Sánchez pone en marcha una personal versión de Tío Vania, llena de ritmo y emoción, cómicamente reflejada a través de un laberinto de espejos. Ambientada en una casa de campo en Rusia, cuatro mujeres y cuatro hombres protagonizan un retrato humano a gran escala y de intensa hondura.

'Fando y Lis' en el Valley
Centro Cultural Valley, en Piedrablanca, Castrillón, el sábado, a las 20 horas, 5 euros. El grupo de teatro Margen representa la obra 'Fando y Lis'.

'Despierta costurera' en Laboral
Laboral Ciudad de la Cultura acoge una nueva función del ciclo Vamos al Teatro. La compañía La Tejedora de Sueños subirá a las tablas del Teatro de la Laboral 'Despierta Costurera' el próximo domingo, a las 13 horas.

Titeres en El Huerto
Este domingo 25 de Noviembre a las 18 horas, el Espacio Escénico El Huerto (c/Severo Ochoa, 93, bajo) acoge el espectáculo Malas Palabras de la compañía Tras la puerta Titeres, dentro de su ciclo 'El Huerto en familia'.

EXPOSICIONES

Taller fotografía en el Evaristo Valle
Museo Evaristo Valle, sábado 1 de diciembre, de 11 a 14 y de 16 a 18 horas y domingo 2 de diciembre, de 11 a 14 horas. Imparte: Pablo Basagoiti. Precio: 120 euros. Un taller para todos los que comienzan a usar una cámara y para aquellos que quieren avanzar en los principios que deben sustentar una buena fotografía: La mirada.

Ben Dierckx en ATM
'Solo es una cuestión de cómo lo veas' de Ben Dierckx. Durante los últimos dos meses y dentro del programa de Artista en Residencia que la galería promueve, Ben ha trabajado en la conclusión de las obras que nacieron en sus primeros procesos en su estudio en NY. Diez fotografías, dos esculturas y tres piezas interactivas componen 'It is merely a question of how you look at it', una reflexión sobre la percepción y los límites de su conciencia. La realidad es tan plural como el número de individuos que la reciben.

Moneo en el Revillagigedo
Palacio de Revillagigedo hasta el 13 de enero. Exposición sobre la obra del arquitecto Rafael Moneo, Premio Príncipe de Asturias. La exposición está formada por 15 bocetos, acompañados de las maquetas, de las edificaciones más destacadas diseñadas por Rafael Moneo, entre las que están el Edificio de Laboratorios de la Universidad de Columbia de Nueva York, el LISE de la Universidad de Harvard, la residencia del embajador de España en Washington, la catedral de Nuestra Señora de Los Angeles y el Museo David del

Wellesley College de Massachusetts.

Presencia Activa en Laboral Centro de Arte

Tocar la guitarra, hacer gimnasia, jugar al tenis o interactuar con algunas de las muchas instalaciones dispuestas. Son solo algunas de las cosas que se pueden hacer en Laboral Centro de Arte, en la exposición 'Presencia Activa'. Y hay más exposiciones y novedades en las diferentes salas, como la dedicada a la historia del videoclip.

Ana Rico en la Cultural Gijonesa

La Asociación Cultural Gijonesa pone en marcha esta tarde, a las 20 horas, una exposición de Ana Rico en la que las fronteras del arte y la moda se pierden para ofrecer una propuesta visual rompedora. Calle de Belmonte Miranda, 4. Entresuelo derecha.

Corazón celta en el Centro Niemeyer

Centro Cultural Oscar Niemeyer, Avilés. '40 años en el corazón del mundo celta' es el título de la exposición que conmemora el cuadragésimo aniversario del Festival Intercéltico de Lorient. La muestra presenta la historia del Festival, desde la llegada a la ciudad en 1971 del Campeonato Nacional de bagadou (bandas de gaitas bretonas) hasta el gran proyecto cultural que es hoy.

Fotos de Muel de Dios en La Arena

Centro Municipal de La Arena, Gijón, en el marco de los Encuentros Fotográficos de Gijón se organiza esta exposición del fotógrafo asturiano Jesús Muel de Dios titulada 'Escuela de arte'. Retratos.

TRANSPORTES

TRENES
RENFE cercanías y larga distancia desde Gijón a Madrid, Barcelona, León y Alicante. Teléfono: 902 320 320.FEVÉ. Teléfono: 985 982 380

AVIONES
Salidas desde Asturias a Alicante, Barcelona, Bruselas, Lanzarote, Londres, Madrid, Málaga, Palma de Mallorca, París, Sevilla, Tenerife y Valencia. Teléfono: 985 127 500

FERRY
Gijón-Saint Nazaire martes, jueves y domingos y Saint Nazaire-Gijón lunes, miércoles y viernes. Tfno: 807 001 707

SERVICIOS REGIONALES ALSA
Toda la región y conexiones con el Aeropuerto. Teléfono: 902 42 22 42

INTERNACIONAL ALSA
De Asturias a Bruselas, Ginebra, Londres, París y Zurich. 902 42 22 42.

SERVICIOS NACIONALES ALSA
De Asturias a Albacete, Alicante, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Burgos, Cáceres, Coruña, Irún, León, Llerida, Logroño, Lugo, Madrid, Málaga, Orense, Pontevedra, Salamanca, San Sebastián, Santiago, Sevilla, Valladolid, Vigo, Vitoria, Zamora y Zaragoza. Teléfono: 902 42 22 42

En la Cta. de la Providencia el Infirmary
VIERNES, SÁBADO Y DOMINGO:
COMIENZO A LAS 19.30 HORAS
CON LA OBRA "VENGANZA"
CORRECCION ESTAMBULA
De lunes a jueves a las 18.30 noche. Además todos los días del año.